



De : Jim Bernazzani, special agent
in charge of New Orleans

Objet : Rapport préliminaire sur
l'affaire dite des « échoués de
Grand Isle »

Le 6 février 2006, l'équipe du FBI, composée des agents John Winthrop III, Prudence Bonaventure, Richard Denon et John Casey, est appelée sur la plage de **Grand Isle** où une vingtaine de cadavres ont été retrouvés. L'état des cadavres, ainsi que la découverte à proximité de la scène de crime d'un container marqué de caractères cyrilliques et du sigle « biohazard », amène l'équipe à boucler la zone pour éviter toute contamination.

Lors de l'autopsie (réalisée sur place dans le cadre de la quarantaine imposée), les « cadavres » s'animent et se révèlent, en dépit des apparences, être toujours vivants. Ils semblent momifiés. Leur cas, encore aujourd'hui, reste une énigme : Leur activité cérébrale est minimale et leurs organes sont atrophiés et inactifs, à commencer par le cœur. Et pourtant, ils sont capables de se déplacer, obéissent à des ordres simples même si eux-mêmes ne semblent pas être capables de communiquer. Ils semblent survivre dans cet état végétatif, tel des « zombies ». Le **CDC** puis l'**USAMRIID**, les a pris en charge et poursuit leurs études. Au final, un seul corps se révélera être un vrai cadavre, celui d'un hispanique tatoué, tué de 3 balles de 7,62mm, ses tatouages trahissant son appartenance au **gang hispanique MS13**. Son ADN révèle son identité : Luis Velez.

Un « task force » est formée.

Devant le risque manifeste d'attaque biologique, une task force rassemblant les différentes agences concernées est formée, en vue de coordonner les actions et partager les informations. Elle est composée de :

- **Jim Bernazzani**, chef du bureau FBI de la NO
- Dr Diane Paterson du CDC
- M. Collin, CIA.
- Cpt George Russel, Coast Guard
- Toni Varella, DEA.
- Cpt Vincent Herbert, NOPD.

MS13 et les frères Velez

Avec le concours de la DEA, l'équipe identifie les deux frères de Luis Velez, Andro Velez et Juan « Pit » Velez ainsi que le chef de leur gang Julian « CK » Melado. Ils sont tous appréhendés [*Pour certains dans des conditions, hum... difficiles...*].

Ils s'avèrent tous peu coopératifs, en particulier Melado qui sera finalement envoyé en détention à Guantanamo, au titre du Patriot Act, pour un interrogatoire plus poussé. Le FBI fera appel au

concours du prêtre de leur paroisse, le père Ramirez, pour amener les frères Velez à se confier. L'aîné des frères Velez, Juan, n'a pas été directement impliqué dans l'affaire, mais il sait que le gang agit sur commande, en fournissant à leurs commanditaires une cargaison de clandestin et un bateau.

Andro Velez a lui-même été témoin de beaucoup de choses, à tel point qu'il en est devenu fou, parlant sans cesse de démons et autres délires hallucinatoires. Il a été en contact avec les commanditaires, deux hommes, dont un russe, se faisant appeler « John » et « Victor ». Son témoignage a aussi permis d'identifier le bateau, le « Stonewall », rebaptisé récemment en « El Buo ».

Le container

La traduction de la plaque se trouvant sur le container le relie à [Biopreparat](#), le programme de guerre bactériologique soviétique. L'équipe rentre alors en contact avec Ben Alibek, un ancien responsable du programme, désormais installé aux US. Il dirige désormais une startup produisant des vaccins. Il identifie le container comme originaire du stock de l'île de [Vozrozhdeniya](#) au Kazakhstan et plus précisément du « spetsial'nyĭ depozit 8 » ou Dépôt spécial 8, une zone de l'île où le [GRU](#) (les services de renseignement de l'armée russe) entreposait des produits « sensibles ».

Pelikan Lake

En recoupant les témoignages, l'analyse des courants et la localisation de la plage où ont échoué les clandestins, les gardes côtes finissent par localiser le bateau dans la baie de [Pelican Lake](#). L'assaut est donné, et les quelques mercenaires russes qui le garde sont appréhendés.

Dans les soutes, les enquêteurs retrouvent un étrange bardage en chêne, couvert d'inscriptions non identifiées. Des traces d'ongles témoignent des tentatives de fuite des malheureux qui ont dû y être enfermés. Le sol est recouvert d'éclats de verre, et sur un des tessons, les enquêteurs découvrent une étiquette aux insignes de la SS (et plus précisément du Kommando H, H pour Hexen, sorcière en allemand), avec une date, 1943 et l'inscription « AlptrauMSWein ».

Dans une des cabines, une copie d'un étrange manuscrit, écrit en allemand est retrouvée.

L'interrogatoire des mercenaires permet de confirmer l'identité d'un des commanditaires, Viktor Vithek, un ancien officier soviétique, reconverti dans le négoce des armes.

AlptrauMSWein

Les agents enquêtent sur cette étrange étiquette en faisant des recherches, notamment par le biais de la bibliothèque du congrès. Il ramène à un sanglant rituel païen, permettant de concocter un « vin de cauchemar » (traduction littérale d'*AlptrauMSwein*), qui offert à des divinités, permet d'en obtenir les faveurs. Il semble qu'il soit aussi hallucinogène, puissant au point de pouvoir faire perdre toute raison à ses victimes. Ce qui permet d'éclaircir les événements du cargo : A un moment donné, une partie de ce liquide s'est dispersé à bord, provoquant une panique à bord et l'échouage du cargo.

Le manuscrit trouvé sur le cargo décrit précisément le rituel. Il est tiré d'un vieux grimoire allemand du 17^{ème} siècle, le *Schlüssel Machten*. L'état des victimes, en quelque sorte « zombifiées » est semble-t-il un effet secondaire de la production de ce liquide.

Le cargo a manifestement servi à produire d'importantes quantités de ce « vin », confirmant l'urgence de la situation.

Agressions nocturnes

Durant la nuit qui a suivi, plusieurs membres de l'équipe en charge de l'enquête ont fait l'objet de tentative d'assassinat. L'agent John Casey a été attaqué à son domicile par un commando fortement armé. L'agent Richard Denon, quand à lui, a échapper de peu à l'explosion de son véhicule, alors qu'il enquêtait dans le milieu des mercenaires pour retrouver la piste de Viktor Vithek.

Les agents semblent faire un lien entre leur demande d'information auprès de la bibliothèque du congrès et leurs agressions, ce qui semble correspondre en terme de chronologie, mais ne s'appuie sur aucun élément matériel [*causes toujours!*].

Changement à la Task Force.

Le 8 février, sur décision du département de justice, des changements interviennent quand à la composition de la Task Force. Je suis remplacé par le chef de section Daryl Mc Kinney, la représentante du CDC est remplacée par le colonel Richard Riggs de l'[USAMRIID](#) et M. Collins de la CIA par son collègue M. Wintrop.

Planque à Six Flag

Pour localiser le vin, les agents se tournent vers un ancien contact, Louis Désiré Rochemer, alias le captain, un bokor (sorcier dans la communauté vaudou) rencontré lors d'une précédente enquête. L'idée est bonne puisqu'il leur fait part d'une vente qui doit avoir lieu dans la nuit du 11 février, dans le parc d'attraction de Six Flag, où seront mis aux enchères des bouteilles du fameux vin et une copie du rituel associé, tirée du *Schlüssel Machten*.

Le parc d'attraction est abandonné depuis que l'ouragan Katrina l'a ravagé quelques mois auparavant. L'équipe met en place une surveillance, sans renfort extérieur, par peur des fuites. [*A votre grande surprise, le site semble déjà sous surveillance par plusieurs équipes en tenue « SWAT ». Vous neutralisez une des équipes pour prendre position devant ce qui semble être le bâtiment qui servira à la vente*]. Plusieurs mercenaires quadrillent le lieu prévu pour la vente. Un homme, qui sera plus tard identifié comme John Watkins, semble diriger les choses.

A la nuit tombée, plusieurs voitures déposent des personnes non identifiées, probablement des acheteurs potentiels. Seul un est connu de l'équipe, le capitaine !

Alors que la vente a débuté, des hélicoptères [HU-60 Black Hawk](#) surgissent de l'obscurité et déposent un commando. Les mercenaires sont vite éliminés et le commando pénètre dans le bâtiment. [*Grâce à la radio dérobée à une des équipes de surveillance, vous pouvez suivre la progression du commando et la panique qui les saisies soudainement*].

Trop peu nombreux pour intervenir, l'équipe du FBI est le témoin impuissant du chaos qui s'en suit. Des cris de terreurs tout d'abord, suivi de coup de feu puis des gens qui fuit le bâtiment en hurlant. De manière inexplicable, un hélicoptère s'écrase même [*en fait vous n'avez aucune idée de la raison pour laquelle l'hélicoptère s'est écrasé...*] Quand les renforts de police arrivent, il n'y a plus que les corps de ceux qui n'ont pas réussi à prendre la fuite.

Les victimes

Les victimes semblent s'être entre-tuée, même celles censées être « du même camp ». Des restes de verre trouvés au sol, peut nous amener à penser qu'un drame semblable à celui de Pelican Lake, des hallucinations collectives provoquées par la substance nommée « AlptrauMSWein », s'est déroulé à Six Flag.

Parmi les victimes, 5 membres du MS13, ainsi que 2 mercenaires russes, identifiés comme tel par leurs tatouages. 1 est mort d'un arrêt cardiaque, 2 autres ont été écrasés par la chute de l'hélicoptère, les autres sont morts par balles.

Concernant le commando, 10 corps ont été retrouvés. 6 tués par balles, 4 dans la chute de l'hélicoptère. Aucun élément d'identification sur eux : pas de papiers, pas d'objets personnels, rien. Les numéros de série des armes ont été effacés, et leurs empreintes ou ADN n'est présent sur aucun fichier. Il en est de même pour l'hélicoptère : aucune identification. Concernant le modèle, c'est un UH60 P, une version d'export à destination des forces spéciales sud coréenne.

La dernière catégorie de victime a été nommée les « acheteurs ». On a dénombré 8 victimes parmi eux. 2 sont morts d'un arrêt cardiaque, 1 a eu le cœur « broyé » pour une raison inconnue, un autre est mort, le crâne brisé suite à une chute, les autres ont été tués par balles. A ce jour, seul deux des « acheteurs » ont été identifiés (tous deux morts par balles) :

- Moshe Attar, rabbin de New-York.
- Charles Finkbeiner, un riche retraité de Floride.

D'après les premiers éléments de l'enquête des bureaux locaux du FBI, outre leur passion pour l'occultisme, ils étaient en contact avec John Watkins, à qui ils avaient déjà acheté ou vendu des ouvrages. Il est à noter qu'à l'instant où ces événements se déroulaient, la librairie de John Watkins tenait dans le [Vieux Carré Français](#), a été incendiée, n'en laissant que des cendres.

A la poursuite du capitaine

L'équipe décide d'appréhender le « capitaine ». Après quelques préparatifs, *[Pour se préparer à affronter les pouvoirs du capitaine, les PJ se rendent au « Vaudou Cave », un bar-boîte au milieu de Tremé, dont la tenancière, Melle Leveau, est, d'après les contacts de Prudence Bonaventure, réputée être une prêtresse vaudou redoutable. Elle leur confiera des wangs, fétiches vaudou qui les protégeront des pouvoirs du capitaine.]*, l'équipe se rend à [Golden Meadow](#), et avec le concours des shérifs locaux prend d'assaut la plantation abandonnée qui sert de repère au capitaine.

L'assaut se passe correctement, et seul 2 shérifs adjoints sont blessés. *[Le capitaine utilisera ses pouvoirs pour obliger l'un des adjoints à retourner son arme contre son collègue. Il le blessera avant d'être neutralisé. Les wangs s'avèreront efficaces, vous immunisant contre ses pouvoirs]*. En face, 1 des hommes de main du capitaine sera tué, 3 seront blessés et 2 autres se rendront sans résistance, en plus du capitaine.

Sur place, ils trouveront quelques éléments tendant à prouver que le capitaine est impliqué dans divers trafics, de drogue mais aussi de migrant en provenance d'Haïti. Une carte d'accès, que le capitaine portait autour du cou, correspond à un container sur le port. Les agents en ont déduit que le vin s'y trouvait sûrement. Pendant que l'agent Winthrop réglait les détails de la détention du capitaine et de ses sbires, le reste de l'équipe fila vers les docks de la Nouvelle-Orléans.

Disparition

Il nous manque encore quelques éléments sur ce qui s'est passé ensuite, les mauvais traitements subis par l'équipe par la suite, ayant endommagé leurs mémoires. Néanmoins, il est à peu près sur que l'équipe a été attaquée sur la route entre [Golden Meadow](#) et la Nouvelle Orléans. On suppose que l'équipe a réussi à se débarrasser de la clef avant de tomber entre les mains de ses agresseurs (probablement dans le canal longeant la Highway 1), puisqu'une grande partie de leur interrogatoire consista à localiser le container.

Bayou Jone's Rock

Les agents enlevés se sont retrouvés séquestrés dans la base militaire désaffectée de Bayou Jone's Rock, transformée en une sorte de centre d'expérimentation. Les traitements infligés aux « patients » de ce centre semblaient viser à effacer leur mémoire, voire à les reprogrammer. L'agent Casey a subi un interrogatoire particulier visant à connaître le lieu de stockage du vin. L'interrogatoire est mené par un certain professeur Reinhard, qui semble diriger les lieux.

Avec l'aide du prisonnier n°22 (plus tard identifié comme Agnes Bergan, Enseignante à Washington), ils parviendront à s'enfuir et prévenir les secours. *[Et avec la complicité, d'un mystérieux contact de John Casey, manifestement impliqué dans l'organisation contrôlant cette base].*

L'assaut de Bayou Jone's Rock

Une force d'assaut est rapidement mise sur pied, avec le SWAT du FBI, des policiers de la Louisiana State Police et des éléments de la Garde Nationale.

Lorsque nous arrivons sur les lieux, l'évacuation des lieux a déjà débuté, et quand l'équipe d'assaut pénètre dans les niveaux inférieurs, une explosion réduit à néant les sous-sols. Une matière visqueuse et corrosive s'échappe néanmoins des niveaux inférieurs, tuant 2 soldats et en blessant 4 autres. Elle semble aussi avoir un effet hallucinogène, dont plusieurs membres de l'équipe d'assaut ont été victimes *[Voilà pour la vérité « officielle », dont même Jim Bernazzani n'est dupe. Ce que vous avez vu, vous, c'est une masse de chairs vivantes gigantesque où des organes apparaissaient et disparaissaient en permanence et qui a avalé plusieurs gardes en plus des deux soldats, dans un terrible bruit de succion et d'os broyés... Chaque élément arrachés à cette masse semblait pouvoir « vivre » de manière autonome, à l'image de feu « Gaston ». Parmi les autres éléments dont vous vous souvenez, il y a cette inscription à l'un des étages « Office of Naval Intelligence, division P, le même étage où vous avez trouvé ce reste de dossier tamponné « Delta Green »]*.

La Villa

Grâce au trajet enregistré dans le GPS d'un véhicule, l'équipe identifie ce qui doit être le domicile du professeur Reinhard, une villa à quelques miles de la base. Dans l'allée menant à la villa, ils trouvent plusieurs gardes morts, les os brisés et le corps enfoncé dans le sol, comme à la suite d'une

chute. L'autopsie confirmera ce diagnostic. Le seul élément nouveau qu'elle apportera sera la présence de multiple piqûre dont la disposition laisse à penser qu'ils ont été attachés par une sorte de câble barbelé avant d'être jeté dans le vide. Le seul survivant est le pilote d'un l'hélicoptère posé dans la cour, en état de choc.

Dans la villa, l'équipe trouve le corps du docteur Reinhard, inanimé, le corps tétanisé et les yeux révulsés, mais vivant. La seule trace possible d'agression est une étrange brûlure sur le visage semblant correspondre à l'empreinte d'une main. Aujourd'hui encore les médecins semblent réservés sur son état qui ne correspond pas à un coma, mais plutôt à un état de sommeil paradoxal. Mais toutes les tentatives pour le « réveiller » ont échouées.

- Dans la maison, plusieurs charges explosives, visant à la réduire en cendre ont été découvertes.
- Sur le corps de Reinhard, une carte, un as de pique, semblable à celles que certains GI déposaient sur le corps de leurs ennemis lors de la guerre du Vietnam.
- Autour de son cou, il porte une bague suspendue à une chaînette, portant le symbole de [l'Ahnenerbe](#), une branche de la SS tournée vers la recherche scientifique, notamment archéologique (mais aussi en climatologie, astronomie et en médecine).
- Dans ses poches : un passeport américain au nom de Hans Reinhard et un autre, finlandais, au nom de Thomas Suutari.
- 2 cartes de crédits (une au nom de Hans Reinhard et l'autre de Thomas Suutari).
- Une carte SIM (abonnement au nom de Hans Reinhard), avec des messages correspondant à son activité « officielle » au « [Season in Malibu](#) », un centre de désintox dont il est le propriétaire. Le seul message sortant de l'ordinaire est un message en italien d'un certain Arturo Pisani, à propos d'un casting se déroulant à Venise.
- Un téléphone crypté, identique à ceux utilisés par les agences gouvernementales. Seul élément dessus, un SMS datant d'1h à peine : « Tabula Rasa ».
- Dans le salon, où on a retrouvé son corps, trône un piano. Dessus des partitions manuscrites (l'écriture est celle de Reinhard avec 80% de probabilité selon nos spécialistes). Sous les partitions, un vieil ouvrage français, une pièce de théâtre, « Le Roi en jaune » [*Au vu du malaise provoqué par la couverture, personne n'a jugé bon de le lire*].
- Toujours sur le piano, un courrier, envoyé depuis Hong-Kong, avec à l'intérieur un étrange montage photo représentant un pilote américain fuyant l'épave de son hélicoptère ([un H21](#)) menacé par un monstre gigantesque. Joint à la photo, une carte d'un antiquaire de Hong-Kong (Lung Chen Antiques), et écrit en mandarin manuscrit « comme preuve de ma bonne foi ».
- Une imposante bibliothèque, avec de nombreux livres semblant traiter d'occultisme, en allemand notamment. Parmi eux, le fameux Schlüssel Machten, dont l'examen confirmera qu'il est l'original ayant servi à faire les copies mises en vente aux Six Flag.
- Des reliures de correspondances et de notes à l'écriture quasi illisible. Les correspondances sont celles entre 4 personnes dont on ne dispose que du prénom : Erik, Donald, Sidney et Franck. Le langage utilisé est codé, mais dans le contexte, on peut comprendre qu'il s'agit d'expérimentation sur le contrôle mental, par différents moyens. La transcription est en cours, mais au vu du volume, risque d'être longue.
- À noter, enfin, une importante collection de vinyles de musique baroque, avec, outre Bach, de nombreux organistes baroques allemand, des plus connus aux plus obscures.

Les victimes de la base de Bayou jone's Rock

- **N°5 (Dean S. Lehn)** – Les examens toxicologiques, négatifs, confirmeront les soupçons de l'équipe, le patient n°5 était un mouchard. C'est un ancien MP, qui a quitté l'armée suite au scandale d'Abou Graib. Depuis 2004, il travaille pour la SMP LoCorp. Il a été recruté par Arthur Ewing, le DG de LoCorp. Comme tous ceux de la LoCorp, il pensait travailler pour une opération noire de la CIA. Son chef sur place était le docteur Reinhard. Reinhard ne semblait rendre compte qu'à un homme que tout le monde appelait "Monsieur" et qui venait de manière occasionnelle à la base. Mais il a entendu plusieurs fois le docteur l'appeler Leptus. Et Leptus nommer le docteur "Wolfram".
- **N°6 (Steven Remy)** - 25 ans : C'est un journaliste de la Fox, travaillant pour l'émission [COPS](#). Il a disparu à Los Angeles, à **Willow Park** (en bordure de South Central), le 2 juin 2005, en compagnie de du deputy sherif **Keith Wetzel**. qu'il suivait pour l'émission. Un avis de recherche est émis à son nom. Il a aussi de nombreuses séquelles physiques dont on ne sait si elles ont pour origine sont « traitement ». Actuellement, l'équipe est à Los Angeles pour approfondir cette piste.
- **N°8 Traci Mortensen** - 45 ans. Veuve de feu **Henry Mortensen**, principale actionnaire du groupe immobilier éponyme. Officiellement, elle est en cure de désintoxication alcoolique au "season in malibu", le centre de désintox du Reinhard en Californie. Les raisons de sa présence dans à Bayou jone's rock sont inconnues. L'argent pourrait être un mobile, le groupe étant très riche.
- **N°11** : Personne n'a pu identifier n°11. Un petit bonhomme à l'air vicieux ricane en permanence et essaye d'avalier tout ce qui passe. Le motif de sa présence est donc totalement inconnu.
- **N° 16 : Taylor Boyle (aka collins)** : C'est le premier agent de la CIA affecté à la task force. Il semble se remettre rapidement, sans doute grâce au peu de temps passé dans le centre et à son entraînement d'agent de la CIA. Les circonstances de son enlèvement sont inconnues, mais on est sur qu'il n'a jamais atteint Guantanamo. Le destin du prisonnier qu'il était censé convoyer nous est aussi inconnu.
- **N° 10 : Lilly Anne Wyden** . C'est la fille du sénateur [Ron Wyden](#), officiellement en désintox pour cocaïne au « season in malibu » suite à une condamnation avec obligation de soins. L'utiliser contre son père, membre du [SSCI](#) (« Senate Select Committee on Intelligence », la commission sénatoriale qui supervise les activités des agences de renseignements), est la cause la plus probable de sa présence au centre.
- **N°31 : John Watkins** : le complice du marchand d'arme **Vitchek**, avec qui il a monté la vente aux Six Flag. c'est un chasseur de livre aux pratiques douteuses. Il est atteint de paranoïa aiguë, mais semble par intermittence capable de discours cohérents.
- **N° 22 : Agnes Bergan**. Enseignante de primaire à Washington. Elle a disparu il y a 6 mois, ainsi que son mari **Robert Bergan** . Les autorités pensait qu'il l'avait tué avant de s'enfuir. Son profil dénotent avec ce que les agents ont pu voir : elle a manifestement tout d'une femme d'action très entraînée. Après une courte enquête de l'équipe, le fait qu'elle soit un agent dormant d'une puissance étrangère semble être l'hypothèse la plus probable. La raison de sa présence au centre n'en reste pas moins mystérieuse.

Autres témoins et suspect

- **Victor Vitchek** : le marchand d'arme est introuvable. Au vu de son profil, de ses relations et de ses moyens, s'il est encore en vie, il a probablement déjà quitté le pays. Un mandat d'arrêt international a été transmis à interpol et aux bureaux locaux du FBI. L'agent Wintrop de la CIA a indiqué qu'ils travaillaient aussi à retrouver sa trace.
- **Louis Désiré Rochemer**, dit le capitaine - Il est détenu, inculpé pour trafic de stupéfiant, de migrants et d'armes biologiques. Les agents ont évoqué la possibilité de passer un accord avec lui pour en faire un « consultant » sur le milieu du paranormal, milieu sur lequel il semble avoir pas mal de connaissance.
- Les agents de sécurité de la base de Bayou Jone's Rock. ils appartiennent tous à la **LoCorp**, une SMP basée à Bâton Rouge. Interrogé par nos services, tous affirment avoir pensé travailler pour le compte d'une opération secrète de la CIA. La LoCorp est une filiale de Black Water depuis 2000. Son directeur, **Larry Amal Norman**, a répété la même version que ses employés : il pensait travailler pour la CIA. Quand on lui fait remarquer que ça n'en ai pas moins illégal, il se contente de répondre, qu'il est un patriote. A noter que c'est un ancien « Delta Force ». Tous les employés impliqués sont détenus et inculpés, le directeur de la LoCorp est inculpé mais libre. Toutes les activités de la LoCorp sont suspendues.
- **Le pilote d'hélicoptère** la villa de **Reinhart** : il était en état de choc au moment de son interpellation et n'a pas encore été interrogé. Il ne portait aucun signe ou uniforme reconnaissable.

Les agents continuent actuellement leur investigations à Los Angeles, pour fouiller la vie de Hans Reinhard et en savoir un peu plus sur les circonstances de l'enlèvement de Steven Remy. Ils ont fait aussi une demande pour continuer leur investigations à Hong-Kong, demande que j'appuie fortement au vu des éléments fournis dans ce rapport.